



**Le préfet du département de Lebialem,région du Sud-ouest a appelé les fonctionnaires et les contractuels sous son autorité à reprendre le travail ou à faire face à de lourdes sanctions.**

En effet, dans un communiqué signé par l'adjoint au préfet, les travailleurs qui ont quitté leur poste depuis le 25 avril ont jusqu'au lundi 25 mars pour reprendre le travail ou faire l'objet de sanctions sévères.

Par ailleurs, le préfet a également appelé la population à rentrer chez elle en promettant que des mesures de sécurité seront prises par l'administration en vue d'une paix durable dans son département.

Depuis le début de la crise dite anglophone, les autorités administratives, les enseignants, les élèves, les étudiants les forces de défense et de sécurité forment une cible principale pour les sécessionnistes de l'Etat imaginaire de l'Ambazonie.

De nombreux fonctionnaires ainsi que des représentants de l'État des régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest du Cameroun ont quitté leurs postes de travail depuis l'escalade de la violence dans ces régions.